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OELIBERATION
DU CONSEIL MUNICIPÀL (Hàute-Vienne)

L'an deux mil vlngt-deux, le 11 m.rs, le conseil municipâ|,
dûment convoqué, s eit réuni en ieislon ordinalre
à la mairle, lous l. prélidence de À{. Philippe JANICOT.

Date de convocation du Conseil Municipal | 7 maÉ 2022

PRESE TS: ,.tme BEAUGERIE Delphine, M. BIAD Brahim, t'tme EOUCHON
Véroîique, tlme EOURGEOIS Annick, ,lrne BRAILLON Eliânê, 

^tme 
COQUEL

Laure, ,i{. DOUDARD Chrlstian, *lme HAY Salomé, À,1. JANICOT Philippe, M.
LARROQUE J(Ël, l,t. NARAIN Glno, I't. SAUVAGNAC Berhard, ,1. TOURNIEROUX
Vincêht, l,l. VALADON Thierry, ll. VILLAUTREIX J(È1, Mme WISSOCq
A{athilde, ,{me ASTER Tiàrtine, ,{me DEBAYLE li{ichèle, À{. EJNER Pasc.l.

COMA{UNE DE BOISSEUIL

Nombre de Congeiller!
en exerclce: 23
Prérents: 19
VotànB: 23

ASSENTS: l'lme MOUT IN Mànon (Pouvoir à Àtme COqUEL Laure), Mme
À4OREAU Àurore (Pouvoir à M. VALADON Thie.ry), I't. BOUROOLLE Philippe,
(Pouvoir à Mme ASTIER ,lôrtine), L{. ZBORALA Bêrnard (Pouvoir à Mme
DEBAYLE Michèle).

Secrétaire de séance: Mme Mathilde WlSSOCq

l. Convention d'action spécilique entre le SEHV et la commune de Boisseuil
concernant les études d'optimisation thermique dynamique dans le cadre de la
restructuration du restaurant scolaire.

Dans [e cadre de la restructuration du restaurant scolaire et afrn de s'assurer du confort des usagen, de
la maitrise des consommations d'énergies, et d'optimiser I'efficacité énergétique du bâtiment, il est
préw la réalisation d'une éhrde d'optimisation thermique dpamique par le SEIIV sur la partie existante
et durant les phases de conception du projet d'extension (esquisse,

avant-projet sommaire et avant-projet définitiQ.

L'étude d'optimisalion thermique dynamique se base sur des simulations thermiques dyramiques pour
fournir à la maitrise d'æulre les éléments pertinents qui leur permettront de choisir les meilleures
solutions techniques afin d'optimiser I'efficacité énergétique du futur bâtiment, tout en préservant le
niveau et la qualité du service rendu et du confort d'usage.

Les études seront financées par le SEIIV qui règle directement I'entreprise dans les conditions fixées au
marché d'études du syndicat. La commune remboursera le syndicat sur la base du coût réel des études.
Dans le même temps le SEFIV octroie une subvention qui résulte de ses fonds propres et qui s'inscrit en
partenariat avec différentes structures (Departement, Région, ADEME...). Le SETIV se chargera de
présenter les dossiers de subventions auprès des différents partenaires, la commune ayant la garantie de
percevoir un montant de subvention déterminé à hauteur de 80 04 du montant hors taxes de ces études.

Le monlant prévisionnel des études s'élève à 7 790,45 € TTC.

Le conseil municipal, apÈs en avoir délibéré decide :

- d'autoriser le Maire à signer la convention d'action spécilique avec le SEHV ainsi
que tout document devant intervenir dans ce cadre,

- d'imputer les dépenses et les recettes sur les articles prévus au budget principal
de la commune de Boisseuil.

VOTE 23 POUR 23 CONTRE O

Fait et détibéré en Mairie
L€sjour, mois et an que dessus,
Au registre solt les signatures
Le Maire,
Philippe JANICOT

ABSTENTION O


